



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Kreis Mettmann und alle kreisangehörigen Städte starten am Sonntag, 5. Mai drei Wochen lang bis zum 27. Mai, wieder mit der Kampagne STADTRADELN, bei der möglichst viele Kilometer für ein gutes Klima gesammelt werden. Beim STADTRADELN geht es neben dem Spaß am Fahrradfahren vor allem darum, möglichst viele Menschen für den dauerhaften Umstieg auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Jeder Kilometer zählt – erst recht, wenn er sonst mit dem Auto zurückgelegt worden wäre.

Auch der BRW geht wieder mit dem Team „BRW – Bergisch Radelndes Wasserteam“ an den Start und will dazu motivieren, wieder mehr mit dem Fahrrad zu fahren und „ganz nebenbei“ auch etwas für ein besseres Klima zu tun.

Die gemeinsame Team-Auftakttour startet am 5. Mai.

Egal ob E-Bike oder Bio-Bike, alle sind willkommen und können mitfahren! Es zählen sowohl alle privat erradelten Kilometer als auch die auf dem Weg zur Arbeit. Auch ist es egal, wo die Kilometer gefahren werden, ob Sauerland oder Korkenziehertrasse, die Hauptsache ist, dass das Fahrrad genutzt wird.

Weitere Informationen finden sich auch hier: <https://www.haan.de/Stadtradeln>

Der folgende Inhalt ist kein Bestandteil der Internetseite des BRW!

Trotz sorgfältiger inhaltlicher Kontrolle übernehmen wir keine Haftung für die Inhalte externer Links. Für den Inhalt der eingebetteten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich.